

El hospital Río Hortega presenta su nueva Unidad Multidisciplinar de Hipertensión Pulmonar

Facilitará el diagnóstico precoz y la derivación inmediata de los pacientes, mejorando su pronóstico y calidad de vida

29/05/2025 11:29

Valladolid / Sanidad

ICAL

El Hospital Universitario Río Hortega ha puesto en marcha una Unidad Multidisciplinar de Hipertensión Pulmonar, que se presenta hoy aprovechando la celebración de unas jornadas de actualización sobre esta enfermedad celebradas en el centro. Este servicio estará atendido por un cardiólogo y un neumólogo que trabajarán, asimismo, junto con expertos de Pediatría, Medicina Interna, Hepatología y Farmacología. La consulta estará dotada un ecocardiógrafo y un electrocardiógrafo. Y en ella se podrán realizar acciones claves para la detección de la hipertensión pulmonar.

De esta manera, según se informa desde la Consejería de Sanidad en un comunicado recogido por Ical, a pesar de la complejidad de la patología, se podrá garantizar un diagnóstico precoz y el inicio del tratamiento en el momento adecuado, cambiando de esta manera la historia natural de la enfermedad. Además, con el trabajo multidisciplinar se consigue una gestión más eficiente de los recursos, evitando visitas innecesarias e, incluso, la duplicación de ciertas pruebas, lo que redundaría también en la comodidad de los usuarios, reduciendo la carga de la enfermedad en su día a día.

La hipertensión pulmonar se produce por el aumento de la presión en el lecho vascular pulmonar, en la mayoría de los casos debido a una cardiopatía o neumopatía. Presenta síntomas inespecíficos en sus fases iniciales (disnea, fatiga...) y suele presentar normalidad en las pruebas diagnósticas hasta fases avanzadas de la enfermedad. Por lo que su detección supera en muchos casos los dos años y requiere la vista de profesionales de varias especialidades diferentes.